

Praxisinformation Januar 2023

Liebe Patientinnen und Patienten,

Wir wünschen Ihnen allen ein glückliches und vor allem gesundes neues Jahr 2023!

Rezeptbestellungen sind auch über unserer **email Adresse mail@praxis-sauer-eichler.de** möglich- schauen Sie gerne auf unserer Webseite praxis-sauer-eichler.de vorbei-

Wie es mit der **Corona-Impfung weitergeht** interessiert Sie sicher; nach dem Schema der ständigen Impfkommission wird für gefährdete Patientinnen und Patienten (über 60 Jahre/ Pflegebedürftige und Immungeschwächte): eine **5. Covidimpfung** 6 Monate nach der 4. Impfung oder Covid Infektion empfohlen. Auch für Personen, die in der Pflege oder in einem medizinischen Bereich beschäftigt sind oder pflegebedürftige Angehörige haben ist eine weitere Impfung mit dem angepassten Impfstoff empfohlen.

Wir haben den angepassten Impfstoff von Biontech BA-4/5

Die **elektronische Arbeitsunfähigkeitsbescheinigung** ist im Kommen: Ab Mitte Februar ist geplant das Formular für eine *Krankschreibung in elektronischer Form an die Krankenkasse* zu versenden- Sie erhalten aber auch weiterhin ein Ausdruck auf Papier.

Wenn die IT mitspielt sind wir auch bereit! ;)

Personelles:

Wir freuen uns 1 **neue ärztliche Kollegin** in unserer Praxis begrüßen zu können:

Frau Sina Tollnick ist seit Anfang des Jahres in unserer Praxis beschäftigt; Sie hat bereits mehrere Jahre als Ärztin in der Abteilung der inneren Medizin und in der Notaufnahme im Klinikum Peine gearbeitet und befindet sich in der Weiterbildung zur Fachärztin für Allgemeinmedizin.

Unsere Weiterbildungsärztin Frau Dr. Jelena Tomic befindet sich in Elternzeit! Nachwuchs hatte sich angekündigt

Unser MFA Team ist verstärkt: Adea Neziri ist unsere **MFA in Ausbildung** seit August 2022- auch Frau Josephine Kubath, die Ihre Ausbildung bei uns abgeleistet hatte, ist nach einer kleinen Exkursion **wieder bei uns** – wir freuen uns.

Unsere ehemalige MFA Auszubildende Frau **Janette Sömö hat ihr Examen bestanden!**
Herzlichen Glückwunsch!

Überprüfen Sie bitte Ihren Schutz gegen die Gürtelrose- PatientenInnen, die über 60 Jahre alt sind und im Erwachsenenalter noch keine Gürtelrose hatten, sollten eine Impfung dagegen erhalten. Besonders gefährdete Personen schon ab 50 Jahren

Bleiben Sie gesund ! Herzliche Grüße von Ihrem Praxisteam

Gemeinschaftspraxis Dr. Sauer Dr. Eichler & Kolleg*innen